

COX ENERGY FIRMA OPERACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE CA INFRAESTRUCTURAS ENERGÍA 2023, S.L.U.

Ciudad de México, a 29 de diciembre de 2023 – COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. (“Cox Energy”, “Cox” o “la Emisora”) (BIVA/BMV: COXA*, BME: COX), empresa de energías renovables con presencia en Latinoamérica y Europa que cotiza en dos mercados internacionales informa a sus accionistas y al público inversionista en general que, tal como se aprobó en la Asamblea General de Accionistas de fecha 6 de diciembre de 2023 (la “Asamblea”), se ha firmado la primera de las operaciones de adquisición de CA Infraestructuras Energía 2023, S.L.U. (“CA Infraestructuras”), con la cual se obtiene una participación minoritaria de dicha sociedad, misma que incluye la cesión de los derechos políticos y de control sobre CA Infraestructuras a favor del Cox Energy S.L.U., sociedad subsidiaria controlada al 100% por la Emisora.

Asimismo, para incrementar la participación en la sociedad adquirida, durante 2024 se buscará concretar operaciones adicionales de adquisición y/o integración de CA Infraestructuras en la Emisora, sujeto a los trámites y procesos correspondientes.

La información y detalles de la transacción continúan con carácter confidencial, dado que existen condiciones inherentes a la operación que impiden que, al momento, la Emisora cuente con la información necesaria para elaborar la declaración de información sobre dicha reestructuración societaria (el “Folleto informativo”). La Emisora, de conformidad con el artículo 35 y el Anexo P de las Disposiciones de Carácter General Aplicables a las Emisoras de Valores y a otros Participantes del Mercado de Valores, realizará la publicación del Folleto informativo, a más tardar el día hábil siguiente al que disponga de toda la información necesaria para la elaboración de dicho documento y a que la reestructura societaria que implica el mismo deje de ser confidencial. La emisora estima que el Folleto Informativo se publique en las siguientes semanas.

José Antonio Hurtado de Mendoza, Director General de Cox Energy, comentó: *“Con las operaciones y presencia que tiene CA Infraestructuras en el sector energético, lograremos posicionarnos como un líder global dentro de la industria de renovables.”*

Y agregó: *“A lo largo de 2024 seguiremos buscando oportunidades que nos permitan continuar acelerando nuestro plan de expansión y crecimiento, con una plataforma de operación sólida, y una estructura corporativa de primer nivel, operada por un equipo ejecutivo de gran trayectoria profesional.”*

ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de energía renovable cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera proyectos de energía renovable en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Centroamérica España y Portugal. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa.

AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.